

Pretoria, 23.03.2021

Liebe Eltern,

das erste Quartal des Schuljahres 2021 neigt sich dem Ende zu, und wir freuen uns, dass es uns gelungen ist, fast vollständigen Präsenzunterricht und einen vollen akademischen Stundenplan anzubieten. Wir hoffen, dass wir auch im 2. Quartal eine ähnliche „Normalität“ für die Schülerinnen und Schüler erzeugen können, selbst wenn uns die angekündigte dritte Welle treffen sollte.

#### Virtueller Elternsprechnachmittag

Am 25.03.2021 findet von 15.00 - 18.00 Uhr unser virtueller Elternsprechnachmittag über TEAMS statt. Bitte kontaktieren Sie die Fachlehrer ihre Kinder, wenn Sie einen Gesprächstermin wünschen. Umgekehrt kann es auch sein, dass die Kolleginnen und Kollegen mit Ihnen Kontakt aufnehmen, um einen Gesprächstermin zu vereinbaren. Bitte nutzen Sie die Chance mit den Kolleginnen und Kollegen über Ihre Bedenken und Sorgen zu sprechen bzw. um sich über den Leistungsstand im Allgemeinen zu informieren. Der Unterricht am Donnerstag endet für alle Schülerinnen und Schüler spätestens um 14.10 Uhr. Eine spätere Hausaufgabenbetreuung findet nicht statt.

#### Letzter Schultag (1. Quartal)

Der 26.03.2021 ist der letzte Schultag des ersten Quartals. Der Unterricht endet für alle Grundschüler (VS - Klasse 4) nach der 5. Stunde. (11.50 Uhr). Der Unterricht für die Sekundarstufe I und II endet nach der 6. Stunde. (12.35 Uhr). Eine spätere Betreuung findet nicht statt.

#### Erster Schultag (2. Quartal)

Das zweite Quartal 2021 beginnt für die DSP am 13.04.2021, wie gehabt, um 8.00 Uhr. Durch die Wiederaufnahme des kompletten akademischen Angebotes, müssen wir zum zweiten Quartal neue Stundenpläne erstellen. Um für Sie und die Lehrerinnen und Lehrer die Umstellung mit etwas Vorlauf zu ermöglichen, wollen wir in der ersten Woche nach den Ferien noch nach dem aktuellen Stundenplan unterrichten. Am ersten Schultag werden die Schülerinnen und Schüler über den neuen Stundenplan informiert, der dann in der 2. Schulwoche in Kraft tritt. Wir werden Sie dann auch über die geplante Wiedereinführung der internen AGs informieren.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei der SEV, für die sehr gut durchgeführte Aufsicht der Sekundarstufenschüler in der Aula, bedanken.

Wir wünschen Ihnen schöne Ferien, gute Erholung und Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen



B.Kiehn



D S P  
Deutsche  
Internationale  
Schule  
Pretoria

Simon Vermooten Rd,  
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727  
Silverton 0127  
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8  
E-mail:  
dsp@dsp.gp.school.za  
Home page:  
www.dspretoria.co.za

Pretoria, 23.03.2021

Dear Parents

As the first term of the 2021 school year is drawing to an end, and we are pleased to announce that we have managed to offer improved classroom-based lessons and a full timetable. We hope that we will be able to create a similar "normality" for learners in the 2<sup>nd</sup> Term, even if we are hit by the announced third wave.

#### Virtual Parent's Day

On 25.03.2021, our virtual Parents' Day will be held from 15:00 – 18:00 via Teams. Please contact the subject teachers of your children if you wish to make an appointment for a discussion. In turn, it may also be that the colleagues contact you to make an appointment for a discussion. Please take the opportunity to talk to the colleagues about your concerns and worries, or to find out about the overall academic performance in general. Lessons on Thursday end at 14:10 at the latest for all learners. Homework supervision will not take place later.

#### Last day of School (1<sup>st</sup> Term)

The last day of school for the 1<sup>st</sup> Term is 26.03.2021. Lessons end for all Primary School learners (VS - grade 4) after the 5<sup>th</sup> lesson (11:50). Lessons for Sek I and Sek II learners ends after the 6<sup>th</sup> lesson (12:35). There will be no after school supervision.

#### First day of school (2<sup>nd</sup> Term)

For 2021, the 2<sup>nd</sup> Term will begin on 13.04.2021 for the DSP, at 08:00, as usual. Due to the resuming of the complete academic offer, we have to create new timetables for the 2<sup>nd</sup> Term. In order for you and the teachers to make the change with a little notice in advance, we still want to teach according to the current timetable during the first week after the holidays. On the first day of school, learners will be informed of the new timetable, which will then go into effect during the 2<sup>nd</sup> week of school. We will then also inform you about the planned reintroduction of the internal extracurricular activities (AG's).

We would like to take this opportunity to express our sincere thanks to the PRC, for the very well conducted supervision of secondary school learners in the Aula.

We wish you a nice holiday, a good rest and good health!

Kind regards



B.Kiehn



D S P  
Deutsche  
Internationale  
Schule  
Pretoria

Simon Vermooten Rd,  
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727  
Silverton 0127  
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8  
E-mail:  
dsp@dsp.gp.school.za  
Home page:  
www.dspretoria.co.za